

PRESENTACIÓN

La Revista de Derecho, de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la Universidad Centroamericana, publica artículos producto de la investigación científica en cualquier disciplina de las ciencias jurídicas; constituye un aporte original, sistemático, generador y creador de conocimientos; coadyuva a la formación de un pensamiento autónomo, creativo, innovador dirigido a los elementos mediadores tales como la capacidad de analizar contenidos, construir explicaciones teóricas, emitir juicios, propuestas de modelos de desarrollo, elaboración de diagnósticos y aplicación de soluciones a los problemas del entorno con el fin de asegurar la generación y transmisión de conocimiento congruente con el desarrollo humano sostenible.

Con la publicación de los diferentes artículos la Revista de Derecho, como estrategia, contribuye de forma permanente en la construcción y desarrollo de la investigación en el país colaborando en la formación de estudiantes y profesionales.

Con el objetivo de fortalecer el carácter científico –académico, se han incorporado a la Revista de Derecho, criterios de calidad internacional para la evaluación de revistas científicas, como es el Sistema Regional de Información en línea para Revistas Científicas para América Latina, el Caribe, España y Portugal (Latindex). En este sentido, podrá encontrar a la Revista de Derecho en el directorio de Latindex en la siguiente dirección <http://www.latindex.unam.mx/buscador/ficRev.html?folio=19224&opcion=1>.

En la búsqueda incesante del mejoramiento científico –académico, se ha incluido en este nuevo número de la Revista, la norma de estilo de publicaciones de la American Psychological Association (APA); el resumen del artículo y las palabras clave en inglés; así como, el membrete bibliográfico de la Revista.

En este número el lector podrá encontrar artículos actuales e interesantes referidos a la utilización de los motivos de revisión ante la Corte Suprema

de Justicia; la administración de los derechos de autor y derechos conexos por las sociedades de gestión; las sociedades unipersonales en Nicaragua; la potestad sancionadora de la administración tributaria; la quiebra y el control de las empresas de seguros privados. Deseamos que este ejemplar sea de su provecho profesional y académico.

María Asunción Moreno Castillo
Responsable del área de investigación
Facultad de Ciencias Jurídicas